

OPINIÓN

Pepe Grillo



El costo de la verdad

Ya hay una oportunidad concreta, a la mano, de esclarecer el secuestro del Mayo Zambada y el asesinato de Melesio Cuén.

No es necesario que el gobierno de EU venga a decirnos qué pasó. Si las instancias de procuración de justicia mexicanas hacen su trabajo se puede conocer la verdad.

La FGR confirmó, con pruebas periciales, que presentar la muerte de Melesio como producto de un intento de robo de su auto fue un montaje por demás torpe operado por el gobierno de Sinaloa.

La declaración de la fiscal estatal que tuvo a su cargo el montaje y la confesión

flote. Saberla tendrá un alto costo político, sin duda, pero la factura por seguirla ocultando hubiera sido mucho mayor.

¿Quién los entiende?

La ex embajadora de Estados Unidos en México, Roberta Jacobson, ha dicho varias veces que ella y muchos en el Departamento de Estado sabían que Genaro García Luna andaba en malos pasos.

Si lo sabían cómo fue que el ex secretario de Seguridad recibió durante su gestión varios reconocimientos de parte de FBI, CIA, DEA, que lo veían casi como un héroe.

Esto quiere decir que Roberta sabía más que los mandos de la CIA, cuya

sificada. Muy raro. Si todos sabían que andaba en malos pasos cómo fue que esperaron más de siete años después de que dejara su cargo para detenerlo, a pesar de que pasaba mucho más tiempo en Estados Unidos que en México. ¿Quién entiende a las agencias norteamericanas y sus juegos sucios?

Que siga la democracia en la penumbra

La asociación civil "Que Siga la Democracia A.C.", encabezada por la diputada morenista Gabriela Jiménez, enfrenta denuncias por fraude y uso indebido de recursos públicos.

Lo que se dice en los pasillos de San Lázaro es que la asociación no se ha tomado la molestia de aclarar cómo ha financiado las costosas campañas mediáticas que ha realizado por todo el país.

La versión incluye que el Instituto Nacional Electoral detectó 278 espectaculares vinculados a la asociación, financiados con fondos de origen incierto. Además, se descubrió el uso de más de 15 mil firmas falsas, incluyendo las de personas fallecidas.

La falta de transparencia en su financiamiento genera todo tipo de suspicacias. Llegó el momento de decir toda la verdad, o atenerse a las consecuencias

Recuperar el Centro Histórico

La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, reaccionó al claro desafío que fue el ataque en contra de Diana Sánchez Barrios en el cruce de las calles 5 de Mayo y Motolinía, en pleno Centro Histórico, ante docenas de personas.

Brugada envió el mensaje de que su gobierno recuperará el pleno control de esa zona estratégica. Nombró a Carlos Cervantes como nuevo coordinador general de la Autoridad del Centro Histórico. Clara conoce la hoja de servicios de Cervantes como servidor público y lo consideró idóneo para el cargo.

El Centro Histórico de la CDMX es un espacio patrimonio de todos los mexicanos y no puede convertirse en tierra de nadie donde grupos delincuenciales diriman sus diferencias a balazos.

Se requiere para recuperar la paz un ordenamiento real del comercio ambulante, más allá de beneficios políticos coyunturales y el compromiso de los mandos policiacos que operan en la zona. Si no hay suficiente confianza en ellos que se les cambie de inmediato, previa investigación de su situación patrimonial •

pepegrillo@cronica.com.mx